



Anuncia mañana plan de reconstrucción

Vamos a poner a Acapulco de pie, "me canso ganso"

Por Sergio Ramírez
sergio.ramirez@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador anticipó que el próximo miércoles dará a conocer la primera etapa del plan integral para la reconstrucción en Guerrero, luego del paso devastador del huracán Otis, y advirtió que "me canso ganso" que se pondrá de pie a Acapulco.

Anunció que este martes acudirá de nuevo al puerto devastado por el fenómeno meteorológico la semana pasada, para sostener una reunión con su equipo de trabajo con el fin de revisar los avances en las acciones de reconstrucción y los apoyos brindados a los damnificados.

"Decir que vamos a poner de pie a Acapulco. Me canso ganso", declaró al tiempo de recordar en el caso de la construcción: "¿Qué, no hicimos el aeropuerto 'Felipe Ángeles' en dos años? ¿Qué, no vamos a hacer el Tren Maya en cinco años? ¿Qué, no vamos a poder levantar a Acapulco en muy poco tiempo? Claro".

En conferencia, detalló que el plan integral se realizará en tres etapas donde estarán primero los más pobres, después los pequeños negocios, y tercero, los hoteles

EL PRESIDENTE señala que serán 3 etapas: primero los más pobres, luego pequeños negocios y al final hoteles; contemplan dar empleo temporal para que habitantes del puerto ayuden



Foto Especial

EL PRESIDENTE y el titular de la SICT, Jorge Nuño (der.), ayer, en conferencia de prensa.

porque son fuentes de trabajo, restaurantes, comercios, que incluye toda la infraestructura, además de la electricidad, agua, escuelas, hospitales y seguridad.

"Es un plan integral, pero a ver si podemos esbozarlo el miércoles para darle tranquilidad a la gente", señaló luego de informar que se contempla también dar empleo temporal para que los habitantes del puerto ayuden en su recuperación.

Las personas que se quedaron sin tra-

bajo podrán participar en el plan de empleo temporal, con el objetivo de que contribuyan a poner de pie nuevamente al puerto de Acapulco, y que "no les falte de comer, ni nada para sus familias", apuntó.

Dijo que en este momento prevalece la etapa de emergencia, la cual está siendo atendida por el Gobierno federal; sin embargo, no quiso comprometer alguna fecha para determinar el tiempo en que estará reconstruido en su totalidad el cen-

tro turístico ante los daños ocasionados por Otis.

En ese contexto se lanzó de nuevo contra los medios de comunicación y sus adversarios de oposición, quienes, afirmó, están como "buitres" y "zopilotes" lucrando con la desgracia de los acapulqueños y quienes resultaron afectados por el paso del huracán Otis.

"Estoy hablando de la actitud tan vil de la mayoría de los medios de información, que son de manipulación. Como tienen problemas con nosotros porque ya no pueden robar como antes los dueños de los medios, están queriendo aprovecharse de la desgracia de esta tragedia para sacar algún provecho. Son temporadas de zopilotes", sostuvo.

El mandatario reiteró que van hasta ahora más de 20 mil viviendas censadas, y espera que se avance con unas 10 mil por día porque se está trabajando, "pero no vamos a esperar a que esté el censo terminado pues nos llevaría tiempo.

"Hablaba de entregar por adelantado la semana próxima si es posible, los apoyos de bienestar para los adultos mayores, becas, Jóvenes Construyendo el Futuro, esa es una buena derrama económica, va a ayudar", consideró.

“

ES UN PLAN integral, pero a ver si podemos esbozarlo el miércoles para darle tranquilidad a la gente. Vamos a poner de pie a Acapulco. Me canso ganso

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

”